
                           ３月１６日には、加東市内の企業説明会があり、１．２年生が 

それぞれ興味のある会社の説明を聞きに行きました。地元企業 

        の良いところを知って選択肢を増やし､考えるきっ 

        かけになったことと思います｡年度末のお忙しい中、 

        説明に参加していただきありがとうございました。 

         ３月１８日には個人写真撮影と教科書販売が 

ありました。こういった行事が入ってくるといよいよ次 

年度に向けて動き出したという感じがします。生徒

たちも新しい教科書を見て緊張感を持ったのではないでしょうか・・・。 

 同じ日には、合格発表もありました。１１日の入試 

の結果を発表させていただきました｡あいにくの天気 

でしたが、進路実現に向け頑張ってきた受検生の 

喜ぶ顔と保護者の安堵する顔がとても印象的でし 

た。「入学の手引き」など資料配付もさせていただ 

き、２３日の合格者招集等での提出資料などを確 

認していただきます。合格された皆さん、おめでとうございます。４月から一緒に頑張っていきましょう。 

                      １９日からは全国高等学校柔道選手権大会が始まり､２年横山選手が、 

                     ４８ｋｇ級に出場しました。ベスト８目標に果敢に攻めた柔道を展開したそう 

ですが、準優勝した選手に３回戦で惜しくも敗れ、ベスト１６だったそうです。 

全国のレベルを知る良い機会になったと思うので、夏の全国総体出場に 

向けてこの経験を活かし、頑張ってほしいと思います。お疲れ様でした。 

 ２０日は、やしろショッピングパークＢｉｏ開店２５周年イベントがあり、本校か 

ら生活科学科、吹奏楽部、書道部が協力をさせていただきました。生活 

科学科は駐車場の一角でキッチンカーと並んでも 

ち麦うどん､三草茶うどんの販売をお手伝い。それぞ 

れ「めん工房 遠藤コンス株式会社」さんと一緒に 

作ったもので、イベント中に完売できたそうです。時 

折雨の降る天気でしたが、寒い中頑張ってくれまし 

た。また、建物内でも展示コーナーの一角で製菓、

生菓子販売もさせていただきました。こちらも大盛況。イオンのイベントと相まってお客さんが多く訪れたこともあり、

生徒たちにとっても貴重な経験ができたと思います。４月からはこういった機会が増え、多くの方々に本校の活

動を知っていただけるようになれば嬉しいです｡吹奏 

楽部もなかなか発表の機会が無く、活動をお知ら 

せする機会に恵まれなかったのですが､今回２５周 

年記念式典のイベントに参加させていただき､コン 

クールの後､取り組んだ内容で楽しそうな演奏を披 

露し、盛り上げていました。また書道部も文化発表 

会以外では初めてとなるパフォーマンスでかなりの 

練習をしてきたようで素晴らしい字を披露してくれま 

した。校外での活動がなかなかできなかったので 

すが、こういった場を提供していただいたお陰で生 

徒たちもモティベーションを高めて取り組めたのでは 

ないかと思います。令和４年度はできるだけ多くの 

機会を持てることを願っています。吹奏楽部は２７日に、６月にできなかった定期演奏会を東条コスミックホール

で開催します。合わせてよろしくお願いします。生徒の皆さんお疲れ様でした。指導に当たられた先生方もあり
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がとうございました。 

 さて、３月２１日をもってまん延防止等重点措置が解除となります。いよいよウィズコロナに向けた動きが活発

化していきます。従来までの新規感染の減少を確認できないところでのゴーサインです。多くの方が、経済と感

染防止を両立させることの難しさを感じていることと思いますが、ロシアのウクライナ侵攻も相まって、物価の上

昇が続いたり、経済停滞の長期化が懸念されたりすることでのスタートとなります。私たちが取り組むべきことは

変わらないので、マスク着用や、それぞれの場所での防止対策の取り方など一人ひとりがしっかりと考えて行

動し、生活を動かしていくことが求められるようになります。県外での活動も少し緩和されました。教育活動は制

限は受けても、おそらく止まることはないと思います。ウィズコロナに向けて取り組みを進めていきましょう。ご協力

をお願いいたします。 

  


